

Cofradía del Colesterol Bueno H.D.L.

Desayunos cardiosaludables

Avilés, 6 y 7 de noviembre de 2021



Dentro de los actos oficiales de la inauguración del Campeonato Mundial de Duatlón que se celebra en Avilés los días 6 y 7 de noviembre, la Cofradía del Colesterol Bueno HDL ha ofrecido hoy un Desayuno Cardiosaludable a la Selección Nacional Española de Duatlon y a su staff técnico en los salones del Hotel Palacio de Avilés.

Estuvieron acompañados por la Concejala de Deportes del Ayuntamiento de Avilés, Nuria Delmiro, del Director de Competiciones de la Federación Española de Triatlón, Jorge García, de las concejalas del consistorio avilesino Carmen Pérez Soberón y Esther Llamazares Domingo, así como el Presidente de la Cofradía, Sabino González y varios miembros de dicho colectivo.

El desayuno fue diseñado por el médico nutriólogo, doctor Jesús Bernardo García, miembro del Comité de Nutrición del Comité Olímpico Español (COE)



Fuente: Servicio de Prensa Cofradía del Colesterol Bueno HDL